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Tre offerte per Ideai: «Un futuro per i 450 dipendenti»

Soddisfazione a Trichiana per
tre possibili acquirenti per Idea]
Santadard. «Siamo felici che sia-
no arrivate tre proposte tra cui
scegliere la migliore. ossia quel-
la che possa garantire un futuro
allo stabilimento e stabilità ai
450 lavoratori» dice Deola (Fem-
ca Cisl) dopo l'annuncio della Re-
gione - E positivo che ci siano più
piani industriali. Ora non ci re-
sta che aspettare la spiegazione
da parte di Sernet del contenuto
dei documenti per le valutazioni.
E un passo avanti in questa non
facile vertenza: l'auspicio èche si
possa chiudere nel migliore dei
modi». «E chiaro che ora si apre
una nuova fase» aggiunge Casa
nova (Filctem Cg'il).

Searton a paginaX
IL PRESIDI© Proteste all'Ideai
Standard: ora c'è uno spiraglio

Tre acquirenti per Ideai Standard: «Si apre una fase nuova»
TRICHIANA

«Siamo soddisfatti del fatto
che siano arrivate( lestetr'epro
poste tra cui scegliere la miglio-
re, ossia qucil.a che possa garan-
tire lui l'unir° allo sta hi imentoe
stabilita ai -1S0 lavoratori,. Sono
queste le prime parole dei sinda-
calisti che stanno seguendo la
vertenza Ideai Standard dopo
l'annuncio da p o te della Regio-
ne Veneto che, entro la mezza-
notte di sabato, sono stati pre-
sentisti tre piani industriali,'l're
soggetti che sono; interessati
all'acquisizione dello stabili-
mento di "l'richiana, ma anche
delle sue professionalità e dello
storico> marchio Cerimie,' Dolo-

L'ANNUNCIO
I termini per lei presentazione

dei piani industriali scadevano
la mezzanotte di sabato, ma silo
ieri si è saputo quale fosse l'esi-
to. C'era grande attesta da parte
di tutte ie parti coinvolte, ma an-
che cauto ottimismo in quanto,
nelle seti immne precedenti, c i so-

no state diverse realtà che han-
nrs visitato Io $tatiflinicnio e

chiesto informazioni, lori il so-
spiro di sollievo. .«Apprendo endo con
grande attenzione la notizia del-
le proposte industriali giunte
all'advisor di Ideai Standard. E
un'alta, tappa in un cammino
Attiva delineandosi. l.a Regione,
per fl tramite della propria Unità
di Crisi iviendali,énnpegnataal
massimo affinché si giunga a
una soluzione positiva per i..lavo-
ratori e il territorio. Ringrazio
l'azienda, le organizzazioni sin-
dacali e l'advisor per il Lavoro
che stanno svolgendo. Ideai
Standard èuna realm industria-
le fondamentale per Borgo Val-
belluna e per l'intera provincia
bellunese», Questi' le parole che
fl presidente della Regione del
Veneto Luca Laia ha r nasciate)
dopo ivi tppi eso lei notizia t'hi'
sono tre le proposte industriali
presentate a Sernet nell'ambito
del processo di 'rei ndust r lizza
zione e di tutela occupazionale
concordato tra l'azienda Ideai
Standard e le parti sindacali.
«Prosegue senza rallentamenti

il lavoro comune per una solu-
zione industriale al sito rii Borgo
Valbellrina. Anche il raggiungi-
mento di questa tappa dimostra
che l'impegno di tutti é m assi-

mo» commenta l'assessore ai la-
voro Elena Donazzan che gesti-
sce questo tavolo,

LE REAZIONI
'Ritengo positivo il l'atto che

ci siano pül piani industriali-af-
ferma Bruno Deola sindacalista
della Femca Cïsl, Ora non ci re-
sta che aspettare la spiegazione
da parte eli Sernet del contenuto
di iltuesli documenti per poter fa-
re poi delle valutazioni. Quello
elle e certo e che si tratta di un
ultminore lasso avanti in questa
non facile vertenza: l'auspicio è
che si possa chiudere nel miplio-
re dei 'n odi». La sindacalista del-
la l'ilctem Cgll Denise Casanova
aggiunge che--Siamo ire attesa di
'edere questi tre piani, E chiaroiaro
che ora si apre una nuova fase. in
quanto c'e la possibilità di avere
un lottaci, certificato da questi
tre piani industriali. Dovremmo

ora valutare e de-finire chi sarà il
soggetto che rileverà l'azienda»,
Insomma, i sindacati dovranno
capire chi, tra questi tre soggetti,
sari il migliore per garantire un
Ritmo al sito,

PROSSIMI PASSI
[12; gen naia alle 10 si terrà un

incontro istituzionale in sede re-
gionale. in raccordo con il Mise,
alla presenza delle mirti coinvol-
te e finalizzato all'avvio della fa-
se eli di'antina delle proposte
pervenute. Tempistiche, quindi,
piuttosto ;ungile. Una data un
po' in lei nel tempo - sottolinea
Deola - ria questo è dettato dal
fatto che Sernet vuole studiare i
piani piena e arr iaare preparato
all'incontro, in modo tal edariu-
scire a dare le risposte alle do-
mande che presenteremo. E per
farlo. oltre appunto a studiare le
carte. sarà magari necessario
parlare direttamente con coloro
chch anno presentato  piani per
approfondire delle t: u'i etiche'>,
Chiaramente la questione è deli-
cata e non si vogliono fare erro-
ri
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LA PROTESTA Un momento del presidio degli operai davanti allo
stabilimento ideai Satandard: ora c'è uno spiraglio per il futuro

SODDISFAZIONE
DELLE SIGLE SINDACATI
«SIAMO IN ATTESA
DI VEDERE QUESTI PIANI
INDUSTRIALI, PASSO
AVANTI IMPORTANTE»

Belluno

Vaccino obbligatorio: 9000 irriducibili
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